

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Desde el Movimiento Alternativo Indígena y Social – MAIS, extendemos nuestra solidaridad a nuestra presidente y senadora Martha Isabel Peralta Epieyu, así como a nuestra alcaldesa de Albania – La Guajira, Nera Eloisa Robles, quienes han sido víctimas de constantes ataques mediáticos y sistemáticos en contra de las gestiones realizadas, atentando contra su honra, su buen nombre, dignidad, integridad, honor e imagen ante la sociedad.

El Movimiento rechaza categóricamente las acusaciones que se han hecho en contra de nuestras lideresas, afirmando que se utilizaron programas del gobierno nacional con fines electorales o buscando beneficios personales y por lo tanto exigimos a los medios de comunicación detener los ataques infundados y la persecución política que ha dirigido en su contra.

Es lamentable que ciertos medios de comunicación hayan optado por difundir información falsa y difamatoria, basada en rumores y acusaciones arbitrarias, que buscan socavar la integridad y el buen nombre de estas destacadas líderes políticas.

Somos respetuosos de la libertad de prensa y la crítica, pero instamos a que cualquier denuncia o investigación periodística al respecto se realice de manera objetiva, con rigurosidad periodística, respetando el debido proceso y garantizando el derecho a la defensa y contradicción de las partes involucradas.

Es importante destacar que tanto la senadora Martha Peralta como la alcaldesa Nera Robles han demostrado un compromiso inquebrantable con el servicio público y el bienestar de la comunidad, y son personas que se han encargado de investigar y denunciar la corrupción en todo el país con especial énfasis en La Guajira. Su labor ha estado marcada por la transparencia, la honestidad y el trabajo arduo en beneficio de los ciudadanos y ciudadanas, especialmente en aquellas personas en situación de vulnerabilidad.

El Partido MAIS seguirá trabajando para combatir la corrupción, alcanzar la justicia social, la equidad la integridad y los derechos de todas las personas, enfatizando nuestro compromiso con los principios éticos y democráticos que rigen nuestro movimiento.

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL MOVIMIENTO ALTERNATIVO INDÍGENA Y SOCIAL - MAIS